

# PELITA

## Unit Lantas Polsek Pacet Atur Arus Lalu Lintas di Pasar Cipanas

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 13, 2024 - 22:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Unit Lantas Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas di sekitar Pasar Cipanas. Kegiatan yang dipimpin oleh Bripta Hamzah dari Polsek Pacet ini bertujuan untuk mengurangi kemacetan dan meningkatkan keselamatan

pengguna jalan di kawasan tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas di wilayah hukum Polres Cianjur, khususnya di area yang ramai seperti Pasar Cipanas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas sangat penting untuk menjaga arus kendaraan berjalan dengan lancar, terutama di kawasan pasar yang sering dipenuhi pengunjung . Untuk memastikan kenyamanan dan keselamatan masyarakat, kami akan terus melakukan tindakan seperti ini.

Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, SE, MM, menyatakan bahwa pengaturan arus lalu lintas di Pasar Cipanas merupakan bagian dari tugas rutin kami. Dengan adanya petugas yang mengatur lalu lintas, diharapkan kemacetan dapat diminimalkan dan pengguna jalan dapat merasa lebih aman. Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

"Kami terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam hal pengaturan lalu lintas. Semoga dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat merasakan manfaatnya secara langsung dan lebih maksimal dalam berlalu lintas , " kata Bripta Hamzah dari Polsek Pacet.

Masyarakat sekitar menyambut kegiatan ini dengan baik. Mereka merasa bahwa kehadiran petugas membantu mengatur lalu lintas di pasar yang biasanya padat dan rawan kemacetan.